

La vice-présidente cubaine Gladys Bejerano souligne la fermeté des vénézuéliens



La Havane, 10 octobre (RHC).- La vice-présidente cubaine Gladys Bejerano a relevé la fermeté dont font preuve les Vénézuéliens dans la construction de la Révolution Bolivarienne en dépit des actions violentes de la droite comme cela a été l'assassinat du jeune député Robert Serra.

Après avoir signé le livre de condoléances ouvert à l'Ambassade du Venezuela à La Havane, Gladys Bejerano, qui est également présidente de la Cour de Comptes de notre pays, a indiqué que Robert Serra avait atteint la maturité politique et qu'il avait une vision claire du processus social cours dans son pays.

Elle a souligné qu'il a été assassiné car il était un leader de la jeunesse vénézuélienne.

Gladys Bejerano a enfin signalé:

« Nous avons constaté avec fierté et avec émotion comment le peuple vénézuélien a réagi avec courage, avec indignation, avec décision, comme il l'a appris de son histoire de son leader Hugo Chávez. Il a condamné

ce crime et il est resté ferme et il a démontré que la Révolution Bolivarienne et son peuple continueront à aller de l'avant ».

Pour sa part, l'Ambassadeur du Venezuela, Alí Rodríguez Araque a signalé :

« Ce qui est important du point de vue politique c'est que les ennemis de la Révolution veulent intimider la jeunesse vénézuélienne. Mais comme les faits l'ont démontré, loin de l'intimider, ils se sont heurtés à une réaction énergique, non seulement de la part des jeunes, mais du peuple tout entier à la seule exception de certains secteurs dont on ne sait pas où est passé leur sens de la dignité, leur sens humain. Ceux-ci, soit se taisent ou simplement usent de subterfuges pour éluder d'adopter une position claire concernant ce crime »

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/36081-la-vice-presidente-cubain-gladys-bejerano-souligne-la-fermete-des-venezueliens>



Radio Habana Cuba